



ナコンにつくる。9月に月操業日を目標に着工、12年6月新工場に着工する。生産能力は現行の1・5倍になる見込みよりタイでの生産能力は現行の1・5倍になる見込み。

中国拠点の工場は床面積2500平方㍍で、現在のところ半分の面積に設備の設置が終わった。工場をスタートしたが、隣に土地も確保しており、新工場建設も視野に入れる。基礎部品は日本からの輸出で賄う。部品の現地調達率は現同社だが、海外拠点が充実化してき

特例法による二三の話  
計・製造販売を行なう南武  
(東京都大田区) 野村和史  
社長、TEL 03・374  
2・7377(は中國江蘇  
省常州市武進区に置いた生  
産拠点「南武油缸」の移動  
め、新工場を近隣(アマタ  
一方国内本社の今期以  
来開始した。同社の海外生  
産はインポートの競争強化  
さらに将来的にはメキシコ  
コ・ブラジル辺りでの現地化  
生産も見据えており、グロ  
ーバル生産のアクセラレータ  
として踏み込む。

南武の中国工場が稼働

タイも新工場建設へ 日本的サービスで虞にす

行半分程度だが2012年をめどに9割に引き上げる予定。

日本的服务

盛大に開所式  
南武進出を成功モデルに!!  
**大田区が**  
パーカノ構想（常州市）

中国進出では現地側の歓迎色も非常に強い。現地企業のレベルではできない同社

開所式には常州市武進区の  
トップ級幹部が顔を揃え、  
出席者は150名に上り、  
又、日系切手による盛大な

功したことで第2弾として中国でも造成を検討。そ  
有力候補として武進区がな  
がつてゐる。このうち南

内堀外堀埋め  
も依然多い。

れば成り立たない」と  
調。高品質・効率生産の  
ノウハウプラスアルゴリズム  
が各社毎外注品。母寺

けて技術指導した中国企業は、中国は独自技術を確立して、大々的に特許申請を行なっており、姿勢をみせた。オンラインで技術を持つ中小企業ならば、

て、技術と組合する。内堀外堀を埋める綿備えが要求される」と中田常務も「話をす。中田常務も「人材がなによりの技術だけでなく」

